



Osorio y Alito se reunirán hoy; Alejandra aprieta en Edomex

Miguel Angel Osorio Chong solicitó una cita a Alejandro Moreno Cárdenas y hoy la tendrá.

El coordinador de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) abandonó la plenaria que se realizó en Reforma a finales de enero, cuando el líder nacional del tricolor se presentó porque, dijo, no estaba invitado.

Le siguió su incondicional **Claudia Ruiz Massieu Salinas**.

Al darse cuenta de su berrinche de adolescente, **Osorio Chong** solicitó en carta una cita a **Moreno Cárdenas**, la que se agendó para hoy.

Los senadores priistas se reunirán con su dirigente nacional en la sede del partido, en Insurgentes, al filo de las 17:30 horas, pero antes se dará el esperado encuentro entre los otrora aliados.

Una fuente cercana a la dirigencia del partido asegura que el también diputado del PRI ofrecerá su mano al senador con el objetivo de conseguir la unidad del partido pero que si vuelven a votar en contrasentido de cómo lo hacen en San Lázaro podrían, incluso, hasta retirarlo de la coordinación en el Senado.

EL DOMINGO, CON ALEJANDRA DEL MORAL

El próximo domingo, **Alejandra del Moral** cerrará su precampaña y será ungida como candidata del PRI y de la coalición *Va por el Estado de México* al gobierno mexiquense.

Será un evento masivo, en el que estarán ex gobernadores, todos del tricolor, porque en el Estado de México jamás ha habido otro partido.

Ese respaldo de los ex mandatarios es clave porque **Del Moral** ha crecido en las encuestas y se ha acercado a **Delfina Gómez**, la precandidata de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y de las rémoras Partido del Trabajo y Verde dizque ecologista.

La más reciente, de Mitofsky -**Roy Campos**- ubica a **Del Moral** a sólo 8 puntos de **Gómez**, lo que significa, sin duda, que ¡hay tiro en el Edomex!



NO ASIMILA AMLO LA DERROTA EN LA CORTE

Andrés Manuel López Obrador nomás no digiere que su candidata a presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la *copiona* **Yasmin Esquivel Mossa**, esposa de su *compa* **José María Riobóo**, haya sido *balconeadada* y que, en consecuencia, no haya llegado al *hueso*.

Ayer, luego de que en la conmemoración de la promulgación de la Constitución en Querétaro, el domingo pasado, la ministra **Norma Piña** le exigiera respeto al Poder Judicial, volvió a criticarla, a atacarla.

-La señora presidenta de la Corte, para hablar en plata, está por mí de presidenta. ¡Aaah!, ¡Aaah!, porque antes el presidente ponía y quitaba a

su antojo al presidente de la Corte, dijo en tono de burla en su mañanera.

EL DESCARO DE ROCÍO ABREU

Con un cinismo clásico de los morenistas, **Rocío Abreu Artiñano** acudió ayer al Senado como si nada.

La morenista de corazón priista fue captada en video recibiendo fajos de billetes de 500 pesos y, luego, se atrevió a decir que no sabía nada.

Igualito a lo que dijo **Andrés Manuel**, que volvió a victimizarse cuando le preguntaron sobre las imágenes en las que también aparecen **Raúl Aarón Pozos Lanz**, exdirigente del PRI en Campeche y hoy secretario de Educación Pública con la grosera **Layda Sansores**.

También **Armando Constantino Toledo Jamit**, jefe de la Oficina de la gobernadora.

Vámonos: ¿Y cómo ubicarán hoy en la Marcha de la Lealtad a **Santiago Creel**, **Alejandro Armenta** y **Norma Piña** en el estrado?